

La paix et la sérénité

"La paix est un état d'être ; elle n'est pas toujours facile à comprendre et à vivre, parce qu'à un moment vous avez l'impression d'être en paix, et à un autre moment il suffit de peu de choses pour que cette paix vous quitte.

Bien sûr la paix est un état d'être, mais elle ne sera pas un état d'être permanent tant que vous serez encore en troisième dimension.

Cette paix peut être perturbée par des problèmes d'ego, des problèmes relationnels ou des problèmes existentiels. Par moment, vous vivez profondément la paix et à un autre moment elle vous échappe.

La sérénité est tout à fait différente. Rien ne peut perturber un être dans la sérénité. La sérénité est la paix qui envahit totalement tout ce que vous êtes.

La sérénité envahit votre conscience humaine et rien ne peut la perturber. C'est un état d'être permanent.

Pour accéder à cet état d'être, il faut avoir énormément travaillé l'humilité, la maîtrise, l'Amour pour soi, l'Amour pour les autres, la tolérance et l'acceptation. A ce moment-là, plus rien ne vous atteint et vous êtes dans un état qui ne correspond plus tout à fait à votre troisième dimension ; il correspond beaucoup plus à la quatrième, voire à la cinquième dimension.

Certains de vous peuvent toucher la sérénité du doigt, mais tant qu'elle ne sera pas totalement acquise, elle s'échappera encore. Vous pourrez retrouver des moments de paix profonde, des moments de joie, mais la sérénité vous échappera ; vous ne la vivrez que par bribes.

